


M E N U D E S S O I N S 
T R E A T M E N T S M E N U

Offrez-vous une parenthèse de bien-être absolu au cœur de notre spa. Dans un écrin de sérénité, 

laissez-vous envelopper par des soins d’exception, des rituels sensoriels raffinés et une atmosphère 

apaisante.

Évadez-vous, détendez-vous, ressourcez-vous… Votre voyage vers la relaxation ultime commence ici.

 Bienvenue dans l’essence du luxe et de la relaxation.

Indulge in a moment of  absolute well-being at the heart of  our spa. In a haven of  serenity, 

immerse yourself  in exceptional treatments, refined sensory rituals, and a soothing atmosphere.

Escape, unwind, rejuvenate… Your journey to ultimate relaxation begins here.

   Welcome to the essence of  luxury and tranquility.



HAMMAMS 

HAMMAMS 

Une expérience sensorielle d'exception

An exceptional sensory experience

Nos signatures sont méticuleusement  élaborées  pour satisfaire  les  désirs les plus raffinés et 

répondre à l'ensemble de vos besoins en matière de bien-être. Chaque ensemble harmonieux 

de soins conjugue des techniques ancestrales et des innovations contemporaines, vous offrant 

une expérience sensorielle inégalée.

Our signature treatments are meticulously crafted to cater to the most refined desires and meet

all your wellness needs. Each  harmonious  combination of  care  merges  ancestral techniques 

with contemporary innovations, delivering an unparalleled sensory experience. 



RITUEL HAMMAM 

HAMMAM RITUAL   

60 min   850 MAD

Hammam traditionnel 

Gommage au savon noir

Enveloppement Ghassoul et eau de rose

 

Traditional Hammam

Black soap exfoliation

Ghassoul and rose water body wrap

HAMMAM ROYAL

ROYAL HAMMAM 

90 min   1150 MAD

Hammam traditionnel

Gommage au savon noir 

Gommage aromatique

Gommage du visage

Enveloppement Ghassoul et eau de rose

 Etirement du corps 

Traditional Hammam

Black soap exfoliation

Aromatic scrub

Face exfoliation

Ghassoul and rose water body wrap

Body stretching

HAMMAM DETOX D'ECALYPTUS   

EUCALYPTUS DETOX HAMMAM 

60 min   950 MAD

Hammam traditionnel  

Gommage au savon noir 

Gommage aromatique 

Jus Détox 

 

Traditional Hammam

Black soap exfoliation

Aromatic scrub

Detox juice

HAMMAM ENERGISSANT AU CARAMEL

ENERGIZING CARAMEL HAMMAM

60 min   900 MAD

Hammam traditionnel  

Gommage au savon noir 

Etirement de corps

Traditional Hammam

Black Soap Scrub

Body Stretching



GOMMAGE AROMATIQUE   

AROMATIC SCRUB

20 min   350 MAD

Offrez à votre peau une exfoliation douce et parfumée, 

adaptée à vos préférences. Choisissez parmi une sélection de

 fragrances exquises pour une expérience sensorielle unique

Indulge your skin with a gentle and fragrant exfoliation, 

tailored to your preferences. Choose from a selection of  

exquisite scents for a unique sensory experience.

GOMMAGE AU SAVON NOIR 

BLACK SOAP SCRUB 

20 min   350 MAD

Élimine les cellules mortes et purifie la peau en profondeur, laissant une sensation de 

douceur et de légèreté

Removes dead skin cells and deeply purifies the skin, leaving a sensation of  softness 

and lightness.



ENVELOPPEMENT GHASSOUL 

GHASSOUL WRAP

20 min   350 MAD

Soin qui purifie et revitalise la peau grâce aux vertus détoxifiantes de l'argile naturelle, laissant 

une sensation de douceur et d'éclat.

A treatment that purifies and revitalizes the skin with the detoxifying benefits of  natural clay, 

leaving it soft and radiant.

ENVELOPPEMENT ROSE

ROSE WRAP

30 min   400 MAD

Un enveloppement somptueux à la crème de rose, offrant une hydratation profonde et apaisant 

la peau pour une sensation de douceur et de sérénité absolue

A sumptuous rose cream wrap, providing deep hydration and soothing the skin for a feeling of  

softness and absolute serenity



MASSAGES DU CORPS 

BODY MASSAGES

Découvrez l'art du bien-être à travers notre sélection exquise de massages corporels, conçus pour 

éveiller vos sens et harmoniser votre esprit. Chaque soin est une invitation à un voyage sensoriel, 

mêlant techniques ancestrales et innovations contemporaines, pour une expérience de détente 

absolue

Discover the art of  well-being through our exquisite selection of  body massages, designed to awaken 

your senses and harmonize your mind. Each treatment is an invitation to a sensory journey, 

blending ancestral techniques with contemporary innovations, for an absolute relaxation 

experience. 



MASSAGE ORIENTAL 

ORIENTAL MASSAGE

45/60 min   650/800 MAD

Massage aux mouvements longs et continus pour éveiller en douceur votre flux d'energie et 

harmoniser corps et esprit.

A massage with long and continuous movements to gently awaken your energy flow and 

harmonize body and mind.

MASSAGE ENERGIE   

ENERGY MASSAGE

45/60 min   650/800 MAD

Un soin revitalisant qui stimule la circulation et rééquilibre les flux énergétiques du corps. 

Grâce à des techniques dynamiques et ciblées, il libère les tensions, favorise la détente profonde 

et ravive votre vitalité.

A revitalizing treatment that boosts circulation and balances the body's energy flow. 

Dynamic and focused techniques relieve tension, promote deep relaxation, and restore vitality



MASSAGE LOMI LOMI

LOMI LOMI MASSAGE

60/80 min   900/1100 MAD

Un massage aux mouvements longs et fluides, inspiré des traditions hawaïennes, pour une relaxation 

profonde et une harmonie du corps et de l'esprit.

A massage with long, flowing movements inspired by Hawaiian traditions, providing deep 

relaxation and harmony for the body and mind.

MASSAGE PRENATAL

PRENATAL MASSAGE

45/60 min   650/800 MAD

Un rituel apaisant et raffiné dédié aux futures mamans, offrant un moment d'harmonie absolue. 

Ce massage délicat soulage les tensions, améliore la circulation et favorise la détente tout au long 

de la grossesse 

A soothing and refined massage dedicated to expectant mothers, offering a moment of  absolute harmony. 

This gentle treatment relieves tension, improves circulation, and promotes relaxation throughout 

pregnancy



RELAXANT DU DOS 

BACK SOOTHING MASSAGE 

20 min   400 MAD

Grâce à des mouvements profonds et relaxants, ce massage soulage efficacement les douleurs 

et procure une sensation immédiate de détente et de bien-être

With deep and relaxing movements, this massage effectively alleviates pain and provides 

an immediate sense of  relaxation and well-being.

DELASSANT DES JAMBES 

RELAXING LEG MASSAGE

20 min   400 MAD

Un soin qui cible les tensions et la fatigue accumulées dans les jambes. Grâce à des techniques 

de drainage et de relaxation, il stimule la circulation sanguine, réduisant ainsi la sensation 

de lourdeur

A treatment targeting accumulated tension and fatigue in the legs. Through drainage 

and relaxation techniques, it stimulates blood circulation, reducing the feeling of  heaviness.



SOINS & MASSAGES DU VISAGE

FACIAL CARE & MASSAGES

SOIN ECLAT RADIANCE    

RADIANCE GLOW TREATMENT

20 min   400 MAD

En 20 min, ce soin se fait tout en délicatesse pour hydrater, unifier et redonner à votre peau 

toute sa luminosité naturelle, pour un éclat instantané et une fraîcheur incomparable.

In 20 minutes, this delicate treatment hydrates, evens out the skin tone, and restores its 

natural radiance, providing an instant glow and unmatched freshness.

SOIN PURETÉ

PURIFYING FACIAL TREATMENT 

50 min   750 MAD

Offrez-vous ce soin pour une peau parfaitement purifiée, un teint éclatant et des pores resserrés. 

L'excès de sébum est éliminé, laissant votre peau lisse, fraîche et revitalisée, pour un résultat immédiat 

de légèreté et de beauté naturelle.

Indulge in this treatment for perfectly purified skin, a radiant complexion, and tightened pores. 

Excess oil is removed, leaving your skin smooth, fresh, and revitalized, with an immediate result of  

lightness and natural beauty



LIFTING SUBLIME   

LUXURY LIFTING     

80 min   1100 MAD

Un soin de prestige qui lisse les traits et redéfinit l'ovale du visage. Grâce à une combinaison d'actifs 

anti-âge puissants et de techniques de massage ciblées, la peau est visiblement raffermie, les rides 

atténuées et le teint retrouve sa jeunesse éclatante. Un véritable coup de jeune pour votre peau.

A prestigious treatment that smooths facial features and redefines the face's oval shape. Thanks 

to a combination of  powerful anti-aging active ingredients and targeted massage techniques, 

the skin is visibly firmer, wrinkles are reduced, and the complexion regains its youthful glow. 

A true rejuvenating boost for your skin.



SOINS SIGNATURES & 

MOMENTS DE BIEN-ÊTRE 

SIGNATURE TREATMENTS & 

WELLNESS MOMENTS

EXPERIENCE LYS

LYS EXPERIENCE         

120 min   1800 MAD

Hammam traditionnel 

Gommage au savon noir 

Enveloppement au Ghassoul et eau de rose

Massage énergie 

Soin Eclat

Traditional Hammam

Black soap exfoliation

Ghassoul and rose water wrap

Energy massage

Radiance facial treatment

NAUSIKAA ESCAPADE 

NAUSIKAA GETAWAY

90 min   1150 MAD

Hammam traditionnel 

Gommage au savon noir

Enveloppement Ghassoul et eau de rose 

Massage oriental

Traditional Hammam

Black soap exfoliation

Ghassoul and rose water body wrap

Oriental massage



RITUEL SÉRÉNITÉ

SERENETY RITUAL

120 min     1900 MAD

Hammam traditionnel

Gommage aromatique 

Soin pureté 

Massage Lomi-Lomi 

Traditional Hammam

Aromatic scrub

PURIFYING facial treatment

Lomi Lomi massage

ÉVASION À DEUX

ESCAPE FOR TWO 

90 min   2700 MAD

Hammam traditionnel 

Gommage au savon noir

Massage de 50 min au choix  

Déjeuner léger

Traditional Hammam

Black soap exfoliation

50-min massage of  your choice

Light lunch

FORFAIT LOTUS

LOTUS PACKAGE         

60 min   750 MAD

Gommage au choix   

Massage oriental

Oriental massage

Scrub of  your choice 



Duvet/menton/ sourcils  
Upper lip/chin/brows

Aisselles/bras/demi-jambes 

Underarms/arms/half  legs 

Jambes
Legs

Maillot
Bikini

Forfait intégral
Complete package

COIFFURE

Bruching 300

Hair blow dry

100

150

200

300

900

EPILATIONS

WAXING



Les soins et massages proposés au sein de notre spa sont exclusivement dédiés à votre bien-être 

et à votre relaxation. Non médicalisés et non paramédicalisés, ils ne visent pas à traiter des 

pathologies ni à se substituer à un suivi thérapeutique. Ils s’inscrivent dans une démarche 

esthétique et de détente, pour vous offrir un moment privilégié de ressourcement et d’évasion.

 Nous vous invitons à vous présenter 10 minutes avant l’heure fixée de votre rendez-vous, afin 

d e  r e s p e c t e r  l a  p o n c t u a l i t é  e t  l e  b o n  d é r o u l e m e n t  d e  n o s  s é a n c e s .  

The treatments and massages offered in our spa are  dedicated to your well-being and relaxation. 

They are neither medical nor paramedical and are not intended to treat any conditions or replace

 therapeutic care. Instead, they fall within an aesthetic and relaxation framework, designed to

p r o v i d e  y o u  w i t h  a  s p e c i a l  m o m e n t  o f  r e j u v e n a t i o n  a n d  e s c a p e .

We kindly ask you to arrive 10 minutes before your scheduled appointment time, in order to

 r e s p e c t  p u n c t u a l i t y  a n d  e n s u r e  t h e  s m o o t h  r u n n i n g  o f  o u r  s e s s i o n s .

Infos & Conseils
Tips & advice 



Téléphone : +212 535 63 64 23

www.darlys.ma      contact@darlys.maSite : Email :

 Derb Bennani - Batha - Fès - Maroc Adresse :
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